

Safenwil, 19. Juli 2019

Miss Yokohama 2019/20 - powered by Suzuki

Das Amtsjahr der aktuellen Miss Yokohama, Milena Crusi endet im September. Nun sucht sie eine Nachfolgerin, die ein aufregendes Jahr in der Automobilwelt erleben möchte.



Die amtierende Miss Yokohama, Milena Crusi mit dem Swift Sport, dem künftigen Dienstwagen der neuen Miss

Die Miss Yokohama wird jährlich vom Reifenhersteller Yokohama Suisse gewählt. Als Repräsentantin des japanischen Reifenherstellers Yokohama ist sie an Firmenevents, Racing-Events sowie auf Messen in der Schweiz und im angrenzenden Ausland dabei. Die künftige Miss wird einen Suzuki Swift Sport als Dienstwagen fahren. Dessen Renntauglichkeit kann sie dann auch gleich am 5. Oktober bei einem Gaststart am Suzuki Swiss Racing Cup in Ambri testen.

Weitere Details zum Amtsjahr und der Anmeldung gibt's unter: <http://miss-yokohama.ch/bist-du-die-neue-miss-yokohama-2019-20/>

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um Suzuki finden Sie immer unter www.suzuki-media.ch

Ihre Ansprechpartner sind:

Jürg Naef
Leiter Marketing & PR
062 / 788 87 65
juerg.naef@suzukiautomobile.ch

Stefanie Ammann
PR & Marketing Coordinator
062 / 788 87 62
stefanie.ammann@suzukiautomobile.ch